

Ruhr Nachrichten vom 30. November 2013:

Nächstes Gespräch im „Café Europa“

LÜNEN. Die nächste Gesprächsrunde der Reihe „Café Europa“ ist am Mittwoch, 4. Dezember, um 18 Uhr in der Alten Kaffeerösterei, Cappenberger Straße 51. Moderator ist Wolfram Kuschke, Staatsminister a.D., Veranstalter sind die Stadt und die Europaunion, Stadtverband Lünen. Thema ist die „Rolle der Städte und Gemeinden in der EU“. Gesprächspartner sind Dagmar Mühlenfeld, Oberbürgermeisterin der Stadt Mülheim, und Karola Geiß-Netthöfel, Direktorin des Regionalverbandes Ruhr.

Nächstes Gespräch im „Café Europa“

LÜNEN. Die nächste Gesprächsrunde der Reihe „Café Europa“ ist am Mittwoch, 4. Dezember, um 18 Uhr in der Alten Kaffeerösterei, Cappenberger Straße 51. Moderator ist **Wolfram Kuschke** (Foto), Staatsminister a.D., Veranstalter sind die Stadt und die Europaunion, Stadtverband Lünen. Thema ist die „Rolle der Städte und Gemeinden in der EU“.



